



RECIBE FLORES. Toronto, Sept. 29 (UPI). La Reina Elizabeth II, de Inglaterra, recibe un arreglo floral de parte de un grupo de admiradoras de esta ciudad.

Ella se encuentra en visita oficial por el territorio canadiense y ha sostenido entrevistas con miembros del gabinete del primer ministro Brian Mulroney.

Británicos no discutirán en ONU caso: Malvinas

Naciones Unidas, Sept. 29 (AP). El canciller británico Sir Geoffrey Howe dijo hoy a la Asamblea General de la ONU que la Gran Bretaña desea mejorar sus relaciones con Argentina pero que se rehúsa a discutir la soberanía de las Islas Malvinas.

—Los isleños de las Falkland (Malvinas), como

cualquier otra gente, tienen el derecho de autodeterminación”, dijo Howe, agregando que esperaba que el nuevo gobierno civil del presidente Raúl Alfonsín en la Argentina “con su apego a la democracia y los derechos humanos” reconocería este derecho.

Dijo que para la Argentina

—Pasa a la página 7—

\$66 millones otorga BID para Guatemala

Washington, Sept. (UPI). El ministro de Economía guatemalteco Leonardo Figueroa Villate firmó hoy los contratos de tres préstamos del Banco Interamericano de Desarrollo por 66,4 millones de dólares para un programa de estudio y obras eléctricas

cas y para un proyecto agropecuario.

El presidente del BID, Antonio Ortiz Mena, firmó en representación del Banco.

Dos de los préstamos, por 52,6 millones de dólares, serán destinados a la

—Pasa a la página 7—

China pide a Rusia-EU terminar armamentismo

Naciones Unidas, Sept. 29 (UPI). China demandó hoy que Estados Unidos y la Unión Soviética terminen la carrera armamentista y destruyan todos los proyectiles nucleares que han desplegado alrededor del mundo.

China, una de las cinco potencias poseedoras de armas nucleares junto con Estados Unidos, Unión Soviética, Gran Bretaña y

Francia, acusó a las dos superpotencias de tener la responsabilidad principal por la carrera armamentista.

En un discurso ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, el ministro de Relaciones Exteriores de China, Wu Xueqian evitó cualquier referencia a las peticiones hechas por el presidente Ronald Rea-

—Pasa a la página 5—

Casi 20 millones de personas sin empleo, Europa

Paris, Sept. 29 (AP). El coeficiente de desempleo en Europa Occidental podría subir el año próximo a la cifra récord del 11,5 por ciento, casi 20 millones de personas, pero bajar ligeramente en los Estados Unidos y mantenerse estable en el Japón, dice en un informe la Organización para la Cooperación Económica y el Desarrollo (OCDE).

—Pasa a la página 7—



MUERE "PAQUIRRE". Madrid, Sept. 29 (UPI). Foto de archivo del torero Francisco Rivera "Paquirre" que murió de una cornada al ser envestido por un toro en Córdova. Tenía 36 años de edad.

Difícil solución a situación C.A.

México, Sept. 29 (UPI). El presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, considera que la situación en América Central es de difícil solución, al concluir hoy una corta visita a México.

En una conferencia de prensa, ofrecida en el hangar presidencial del aeropuerto capitalino, Ardito Barletta advirtió, sin embargo, que la necesidad de encontrar los caminos para pacificar el área son responsabilidad de los países centroamericanos.

El 11 de octubre próximo, Ardito Barletta asumirá el poder en sustitución del

presidente provisional Jorge E. Illueca. El próximo presidente panameño se comprometió a que su gobierno continuará participando en las gestiones pacificadoras del Grupo de Contadora, que además de Panamá está integrado por México, Colombia y Venezuela.

“Contadora es el único camino para resolver el conflicto centroamericano”, afirmó.

Ardito Barletta dijo que “la situación en la región es de difícil solución”, pero que si se aplican los 21 puntos del docu-

—Pasa a la página 5—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HACE UN RECESO. Milwaukee, Sept. 29 (UPI). El presidente Ronald Reagan bebe una cerveza durante un receso de su campaña, después de haber hablado a una multitud, exponiendo aspectos de su plataforma política.

El 11 de octubre llegará el Papa a la Dominicana

Santo Domingo, Sept. 29 (UPI). La visita del Papa Juan Pablo II a la República Dominicana se producirá en momentos en que la Iglesia Católica local ha formulado severas críticas al capitalismo y al marxismo, clama por una mayor justicia social para los pobres y advierte sobre la concentración de riquezas en las ciudades, en desmedro de los campos.

Juan Pablo II llegará el 11 de octubre para una visita de 25 horas —la segunda que hace a esta nación del Caribe— durante la cual oficiará una Misa al aire libre y dirigirá un mensaje de paz a unos 130 obispos, sacerdotes e invi-

—Pasa a la página 7—

Retiro de EU el tema principal en UNESCO

Paris, Sept. 25 (AP). Se anticipa que la amenaza de los Estados Unidos de retirarse de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) dominará la reunión de tres semanas que la junta ejecutiva de ese organismo inicia hoy.

Otros países occidentales han dicho que estudiarán a fines de año la

cuestión de su participación en la UNESCO, a menos que ocurran cambios en sus operaciones.

La UNESCO dijo ayer que la reunión, que será presidida por Patrick K. Seddom, de Ghana, considerará “los medios de mejorar el funcionamiento” de la organización.

Dijo que los debates se centrarán en un informe

—Pasa a la página 7—

Gobierno EU analiza propuesta hondureña

Tegucigalpa, septiembre 29 (UPI). El gobierno norteamericano está analizando una propuesta hondureña para revisar las relaciones bilaterales entre los dos países, incluyendo los actuales convenios militares, informaron hoy fuentes diplomáticas.

El embajador de Estados Unidos, John D. Negroponte, indicó que Honduras

entregó ayer su versión a un documento que el gobierno norteamericano hizo llegar el primero de agosto al canciller Edgaro Paz Barmica para su análisis.

En ese documento, Honduras solicita la revisión de los tratados militares de 1954, en base a los cuales Estados Unidos levantó to-

—Pasa a la página 7—

Millares de mexicanos sin hogar por lluvias

México, Sept. 29 (AP). Las fuertes lluvias y el mal clima que han azotado a gran parte del país en las últimas semanas dejaron a miles de personas sin hogar y paralizaron la actividad turística en los puertos mexicanos del Pacífico, dijeron las autoridades.

El secretario de Turismo Antonio Enriquez Savignac dijo que la zona más afectada fue la de los centros

turísticos de Acapulco e Ixtapa-Zihuatanejo, situados respectivamente a 397 y 439 kilómetros al sur de Guerrero.

Enriquez indicó a la prensa que en ambos lugares los hoteles se encuentran casi vacíos, con pérdidas “cuantiosas”, mientras que el presidente de la Asociación Hotelera de

—Pasa a la página 7—



MUESTRA DOCUMENTO. Filadelfia, Sept. 18 (AP). La candidata demócrata a vicepresidente Geraldine Ferraro muestra hoy un documento en la Asociación de Abogados que dice que el presidente Ronald Reagan no apoyó un solo acuerdo de control de armas.

Procesos democráticos un atractivo para A.L.

Washington, Sept. 29 (UPI). La realización de una veintena de procesos electorales de diferente nivel en los países de América en el curso de poco más de un año revela que, aunque a veces carezcan de sustancia real, las formas democráticas mantienen su atractivo en el continente.

Desde las elecciones del 30 de octubre de 1983 en Argentina, que pusieron fin a siete años de régimen militar y 40 de predominio peronista, hasta la votación indirecta en el Colegio Electoral de Brasil, en enero de 1985, que llevará a un civil a la presidencia por primera vez en 20 años, las urnas dictan mas o menos, la política

en el continente de Sur a Norte y sus Islas aledañas.

El periodo comprende elecciones presidenciales, legislativas, municipales, departamentales, algunas de ellas casi rutinarias en países con sistemas constitucionales establecidos, otras cruciales para ciudadanía que salen de regímenes autoritarios o comienzan la senda independiente.

Lo cómicos que hubo o habrá en Argentina, El Salvador, Ecuador, Panamá, Canadá, Estados Unidos, Puerto Rico, Uruguay, Nicaragua y Brasil significan un cambio

—Pasa a la página 5—